



NOTA DE PRENSA

Dogi International Fabrics, S.A., comunica que la Feria de Lyon "Intefilière" celebrada los pasados días 3 y 5 de Septiembre y que es el foro más emblemático de la industria textil y aglutina a todas las grandes firmas de Lencería, Corsetería y Baño ha sido un éxito rotundo. Tras 3 días de evento ha quedado patente la fortaleza comercial del Grupo Dogi, que con dos "stands", totalizando 250 metros cuadrados, ha sido el fabricante de tejidos con mayor proyección en el evento.

Dogi ha presentado en el salón sus novedades para la nueva temporada haciendo especial énfasis en su política de marcas orientada a dotar a sus colecciones de una identidad propia y diferencial que transmitan a clientes y consumidores las características técnicas, funcionales y aspiraciones de cada familia de productos.

Asimismo, el foro ha servido para constatar el buen momento que esta viviendo la marca "Penn Elastic", la más técnica y funcional del Grupo Dogi. Esta línea ha lanzado su nueva colección asiática presentada por primera vez y que responde a las necesidades de un sector de nuestros clientes que desean confeccionar en el entorno asiático y que hasta la fecha sólo contaban con este tipo de productos de origen japonés. La nueva colección "Penn Elastic" Asia ha sido muy bien recibida y supone un hito en la consolidación de la marca "Penn Elastic" como un referente mundial en soluciones técnicas y funcionales especialmente adaptadas a las necesidades de cada cliente.

Por último, comunicar que en el contexto de la Feria, Dogi International Fabrics, S.A. ha firmado una carta de intenciones con MAS Holdings (Sri Lanka) y Elastic Fabrics of America, Inc. (EEUU) para estudiar la posibilidad de instalar una nueva planta de fabricación de tejido elástico en Sri Lanka. Si el proyecto se demuestra viable, la nueva planta de la Joint-Venture estará plenamente operativa en el último trimestre de 2006.

El acuerdo se ha llevado a cabo en un entorno inmejorable, rodeado de los principales protagonistas del sector de la Moda Intima global.

MAS Holdings es el proveedor de soluciones de diseño y de confección de Moda Intima y Baño más importante del subcontinente indio. Elastic Fabrics of América (EFA) es fabricante de tejidos elásticos con plantas productivas en América. Las tres compañías disponen de una cartera de clientes común, entre la que destacan firmas como Sara Lee, Triumph, Victoria's Secrets, Vanity Fair Group y Marks & Spencer.

Las partes firmantes esperan que la Joint-Venture pueda suministrar sus productos a los confeccionistas del área del subcontinente indio (India, Sri Lanka, Bangladesh) que, a su vez, son proveedores a los grandes mercados de consumo de América del Norte y Europa.

Dogi International Fabrics S.A., fabricante de tejidos elásticos para los mercados de Moda Intima, Baño y Deporte posee plantas productivas en España, Alemania, China, Filipinas y Tailandia, así como oficinas comerciales en 11 países de todo el mundo. La capacidad de fabricación del Grupo Dogi supera los 34 millones de metros anuales de tejido elástico, que se distribuyen bajo sus marcas "Dogi" y "Penn Elastic".

D^a Mercè Barbé Mundet
Directora Financiera del Grupo